

# Überraschendes Konzert für Kantor Stephan Hillnhütter

**Hervest.** Kantor Stephan Hillnhütter wurde in der Hervester Kreuzkirche mit einem Überraschungsfest zu seinem 20-jährigen Jubiläum überrascht.

Als er für den Gottesdienst ankam, wurde er von einem Flashmob-Chor und Musikstücken, die nicht auf seinem Plan standen, begrüßt. Beteiligt waren die Kantorei Wulfen, der Kammerchor Collegium Pax Domini und der Kirchenchor St. Barbara mit insgesamt 20 Stimmen. Anne Hillnhütter sang die Strophen eines Liedes, während die Kirche voller Musik war.

Pfarrerin Denise Bongers erklärte dem sichtlich erstaunten Kantor die Überraschung und lobte in ihrer Predigt seine Arbeit, insbesondere seine spontane Krea-

tivität. Ihr kleiner Sohn liebt ein bestimmtes Kinderlied, das auf einem Spielzeugklavier abgespielt wurde, und Stephan Hillnhütter begleitete es improvisierend am Klavier. Als weitere Anerkennung dichtete sein Chor, die Kantorei Wulfen, eine deutsche Strophe zu dem irischen Segenslied „May the Road rise“, die bei den Anwesenden für Heiterkeit sorgte.

## Bilderschau

Die Feierlichkeiten nach dem Gottesdienst beinhalteten eine Bilderschau mit Erinnerungen an die vielen Aktionen, Konzerte und Chorreisen, die Stephan Hillnhütter über die letzten 20 Jahre hinweg geleitet hat. Dies unterstrich die Vielfalt seines Engagements in der Musik und Gemeindegarbeit. *bor*



Seit 20 Jahren ist Stephan Hillnhütter Kantor in der Evangelischen Kirchengemeinde Hervest-Wulfen. Am Sonntag wurde er von der Gemeinde mit einem Jubiläumsfest überrascht.

FOTO SABINE BORNEMANN